



GOBIERNO DE JAMAY
2015 • 2018

Comisión Edilicia de Prensa y Difusión

Periodo 2015-2016

Programa de Trabajo.

Difusión de exposición itinerante.

Se cubrió la reunión que mantuvo el presidente con maestros de las escuelas del municipio. Difusión de las luminarias colocadas por la carretera.

Seguimiento tema del agua potable, a la par de atención ciudadana a través de redes sociales. Difusión de los apoyos destinados a las escuelas del municipio.

Seguimiento tema del agua potable, a la par de atención ciudadana a través de redes sociales.

Visita a la bomba de agua del trompo para ver avances y mantener informados a los ciudadanos. Difusión de repartición de agua con pipa.

Difusión de trabajos realizados en la EST16. Apoyo al taller de pintura de casa de cultura, con diseño y difusión de publicidad para sus cursos. Seguimiento y difusión de los avances en el pozo del trompo. Atención ciudadana por la falta de agua en sus colonias. Difusión de los horarios de pipa de agua.

Apoyo a Promoción Económica con diseño de carteles. Seguimiento al tema de la falta de agua. Levantamiento de fotos e información y difusión de los avances de los trabajos. Se levantaron pruebas de la feria de la salud realizada por el Imj.

Se cubrió y difundió el evento de entrega de tinacos en el casinito. Difusión de los avances en los trabajos de cambio de imagen del campo el Trompo. Apoyo al IMJ con fotografías y difusión de lo hecho en la feria de la salud.

Acompañamiento al presidente a San Agustín y colonia Los Vinagrillos. Difusión de ambas visitas. Difusión de mesas de trabajo realizadas en San Miguel de la Paz. Se cubrió el arranque de la 2 etapa de la calle Libertad. Atención a medios de comunicación. Edición y difusión de



GOBIERNO DE JAMAY
2015 • 2018

video sobre la inauguración de la obra. Respuesta a ciudadanos que pedían una lámpara en su colonia. Atención y apoyo al grupo de casa de cultura Dance Kids. Diseño de invitación para apoyo al departamento de turismo.

Se cubrió la feria de la salud en el casinito. Se cubrió el desayuno del presidente con niños deportistas. Difusión de ambos materiales. Difusión de visita del presidente a la colonia de los vinagrillos.

Difusión de trabajos hechos por Obras Públicas "Jamay libre de baches".

Trabajo en conjunto con el departamento de seguridad, debido al tema de extorsión telefónica. Difusión a los trabajos hechos por protección civil en cuanto a revisión de tanques de gas.

Apoyo a Promoción Económica con difusión de los apoyos que ofrece. Respuesta a reportes y denuncias ciudadanas.

Apoyo a IMJ, diseño y difusión de invitación para la carrera a celebrarse el 6 de marzo. Toma de fotografías y recolección de información respecto al cambio de imagen en las canchas del malecón.

Atención y apoyo al centro de salud, difundiendo información sobre la primera semana de vacunación. Difusión de trabajos hechos por Obras Públicas en escuelas del municipio.

Acompañamiento durante la visita del Tec de Monterrey, difusión de noticia.

Diseño y difusión de carteles "Exposición de reptiles". Reforzamiento en difusión del pago de impuestos.

Diseño de publicidad con información acerca de UAVI, solicitado por DIF Jamay. Difusión del tema en medios de la región.

Asistencia a cubrir y difundir honores a la bandera, en plaza principal. Atención ciudadana y respuesta a reportes recibidos. Apoyo al encargado de sistemas.

Apoyo al departamento de servicios públicos, con diseño y difusión de la campaña de deschatarrización. Se cubrió desde el inicio a término la exposición de reptiles realizada tanto en escuelas como en San Miguel y Jamay. Difusión de dicho evento.



GOBIERNO DE JAMAY
2015 • 2018

Apoyo a Jorge Ballesteros con difusión de feria de la salud en San Agustín. Difusión de trabajos realizados en las canchas del malecón.

Se cubrió y difundió la feria de la salud en San Agustín. Apoyo al departamento de deportes con perifoneo solicitado. Apoyo al encargado de sistema. Apoyo al departamento de transparencia, con diseño de cintillos y manejo de servidor.

Difusión de la capacitación realizada en el auditorio municipal.

Diseño Cartel carrera de ciclismo. Apoyo al departamento de Turismo con difusión del evento "reina del Agave". Selección de plantilla Página Web de Turismo. Atención a reportes ciudadanos.

Continuación del diseño de Página Web Turismo. Toma de fotografías para realizar logotipo 102 aniversario Jamay. Difusión de la carrera de ciclismo.



2015-2018 //

LIC. MA. DOLORES CEJA NUÑO
REGIDOR PRENSA Y DIFUSIÓN
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JAMAY, JALISCO.